
PROCES VERBAL DE LA REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 

DU MARDI 7 DECEMBRE 2021 

L’an deux mille vingt et un, le mardi sept décembre à dix-neuf heures et quinze minutes, le conseil municipal de 

cette commune régulièrement convoqué s’est réuni en séance ordinaire, à huis clos,  au nombre prescrit par la loi 

dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Madame LAPEYRONNIE, Maire. 

 

Etaient Présents : Mme Lapeyronnie Jeannick,, Mme Decoene Odile, Mme Vallée Virginie, Duval Isabelle ,  

Mme Syringas Audrey,Mme Van Hyfte Mathilde, Mme Brassenx Carine,  Mr Morin Gérard, Mr Grognet Christophe, 

 Mr Clouet David,  

 

 

 Absents excuses: Mme Boudard (Kaczala) Catherine, Mme Jacquin Céline, Mme Grouard Vanessa, Mr Seyer David, 

Mr Vicaire Olivier,Mr Melot Christopher 

Mr Olivier Frédérique donne pouvoir à Mme Duval Isabelle                                  

Secrétaire de séance : Madame Decoene Odile  a été élue secrétaire de séance 

   

1/ Intervention de Mr Morange, gendarme à Conches en Ouche : 

 

Intervention reportée 

 

2/ Voirie : 

 

a) Rue « Chemin de Gaudreville » : 

Mme Vallée, fait savoir que dans la rue «  Chemin de Gaudreville » au Boshion , un administré reçoit toutes  les eaux 

pluviales  de la route dans son sous-sol en cas de forte pluie.   

Mme le Maire  demande au conseil municipal s’il souhaite faire des travaux de réfection de voirie dans cette rue, après 

délibération, le conseil municipal vote 10  voix POUR et 1 voix ABTENTION.  Vu le vote, les travaux seront effectués. 

 

Mme Vallée propose 2 devis : 

 

Entreprise SAS Guerin TP : 9 290.38€ HT soit 11 148.46€ TTC 

Entreprise SDTP : 7 410.00€ HT soit 8 892.00€ TTC   

 

Après délibération, le conseil municipal vote de la façon suivante : 

- Entreprise SAS Guerin TP : 0 voix POUR et 11 voix CONTRE 

- Entreprise SDTP : 11 voix POUR et 0 voix CONTRE 

 

Vu le vote, l’entreprise SDTP est retenue. Les travaux seront  inscrits au budget 2022. 

 

b) Centre bourg du Fresne/ Rue du Puits : 

 

Le département propose à la commune une esquisse d’aménagement comprenant le déplacement des ralentisseurs 

existants afin de les rapprocher de l’intersection avec la rue du Puits. Cela évitera les éventuelles reprises de vitesses 

induites par l’éloignement des ralentissements actuels. 

De plus, il est proposé à la municipalité de déplacer les radars pédagogiques aux 2 entrées de la commune sur la  

RD 32.En effet, la position actuelle de ces radars à proximité des panneaux d’entrées d’agglomération ne rend pas 

efficace leur utilisation. 



 Le département propose aux élus de réaliser des devis auprès d’entreprises pour réaliser le déplacement des 

ralentisseurs et des radars pédagogiques. La commune pourra déposer une demande de subvention au titre des 

amendes de police. 

 

Après délibération, le conseil municipal décide de proposer au département de mettre des feux avec détecteur afin 

de réduire le coût de  l’aménagement. 

 

 

3/ Prévoyance maintien de salaire  et Mutuelle pour le personnel : 

Madame le Maire rappelle à l’assemblée que le décret n° 2011-1474 du 8 novembre 2011 instaure la possibilité pour 
les collectivités et établissements publics de participer financièrement aux contrats santé et prévoyance de leurs 
agents. 

Les modalités de mise en œuvre de cette participation doivent être fixées par l’organe délibérant, après avis du 
Comité Technique. 
 
Vu le code général des collectivités territoriales, 
Vu le code des assurances, de la mutualité et de la sécurité sociale, 
Vu la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 modifiée, 
Vu le décret n°2011-1474 du 8 novembre 2011 relatif à la participation des collectivités territoriales et de leurs 
établissements publics au financement de la protection sociale complémentaire de leurs agents, 
Vu la circulaire du Ministère de l’Intérieur du 25 mai 2012 relative aux participations des collectivités territoriales et 
de leurs établissements publics à la protection sociale complémentaire de leurs agents, 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, 

DECIDE : 

1°) de participer au financement des cotisations des agents de la collectivité, de l’établissement pour : 

- les risques santé et prévoyance 

2°) de retenir : 

- pour le risque santé : La convention de participation 

- pour le risque prévoyance : La convention de participation individuelle  

3°) de fixer la participation de la collectivité par agent et par mois à compter du 1 janvier 2022 comme suit : 

- pour le risque santé  de participer à  hauteur de 50% 

- pour le risque prévoyance  de participer à hauteur de 20% 

Le montant de la participation ne doit pas dépasser le montant total de la cotisation de l’agent. Le montant sera 
proratisé au temps de travail. 

PREND L’ENGAGEMENT d’inscrire les crédits nécessaires aux budgets des exercices correspondants. 

ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents 

 

 

 



4/ Décision modificative : 

 

Achat d’une remorque : 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité, de procéder au vote de virements de 

crédits suivants, sur le budget de l’exercice 2021 afin de payer l’achat d’une remorque 

 

au compte 2182 : matériel de transport : +1300.00€ 

au compte 2158 : outillage :   -1300.00€ 

 

5/ Questions diverses : 

Mme le Maire fait savoir que le réfrigérateur de la salle des fêtes est tombé en panne, il n’est pas réparable. Un 

nouveau réfrigérateur sera acheté dans les jours à venir car la salle est louée. 

 

La séance est levée à 21h00. 

 


